

Die Vorlage wird im Ausschuss diskutiert. Zwischenzeitlich ist Ratsherr Seib eingetroffen. Herr Hahn lässt über die Alternativen a) Verlängerung des Vertrages um ein Jahr, Ausgaben von 11.000,-- € und b) Verlängerung des Vertrages um ein halbes Jahr, Ausgaben von 5.500,-- € abstimmen:

**Beschluss:**

Alternative a): 6 Ja-Stimmen

Alternative b): 3 Ja-Stimmen

Enthaltungen: 1

Damit folgt der Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss dem Kinder- und Jugendhilfeausschuss in seiner Beschlussfassung und stimmt im Rahmen der Vorberatung mehrheitlich für eine Vertragsverlängerung um ein Jahr.